

## "Diga a la gente que vea que me ayude"

Durante su reciente viaje a Burgos, Mons. Echevarría relató esta petición del Papa Francisco.

09/07/2015

Me encuentro muy contento por haber venido a Burgos. Estamos poniendo los pies en las huellas de san Josemaría. Aquí, cuando llegó en 1938, venía con muchas cargas y..., alegrías también para el futuro. Y también, de penas, pero que calificaba, como nos dijo la víspera

de sus bodas de oro sacerdotales, que esas penas también eran alegrías.

Que busquemos aquellas pequeñas renuncias; pequeñas y, al mismo tiempo, si se presenta la oportunidad: menos pequeñas. Y de esa manera, ¿qué haremos?

Haremos..., ayudar a la Iglesia, ayudar al Papa... Os digo que he podido verle el día de San Pedro y me dijo: "Diga a la gente que vea que me ayude. Porque noto mucho el peso".

Entonces os pregunto y me pregunto: ¿hoy cuántas veces y cómo le habéis recordado?" Porque es necesario, si queremos de verdad fortificar el cuerpo de la iglesia, el Cuerpo Místico de la Iglesia, que estemos muy unidos al Papa, al Padre Común, al que hace cabeza, al Vicario de Cristo, al Sucesor de Pedro. Pues no dejéis... Ahora mismo, todos los que estamos aquí. Fijaos que es fácil,

porque ahora cada una, cada uno,  
puede decir: "Señor, ayuda al Papa".  
Y ya estáis rezando por su persona y  
por sus intenciones y, concretamente,  
por el viaje que va a hacer ahora a  
América del Sur, que va a ser duro.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/prelado-  
opusdei-rezar-por-papa-francisco/](https://opusdei.org/es-mx/article/prelado-opusdei-rezar-por-papa-francisco/)  
(11/01/2026)